

## 平窪の学会



第3号

## 元気な子どもたちに会えて、うれしかったです!

新型コロナウイルス感染防止のため、4月18日(土)から臨時休業(休校)となり、3 週間が過ぎました。今回は、地区ごとに分けての「登校日」となりましたが、元気に過 ごしている子どもたちに会うことができ、安心するとともに、とてもうれしく感じました。 これまでも、お子さんの様子を電話で伺ってきましたが、本日、子どもたちと会って 話をし、生活や学習のがんばり・悩みについて把握するとともに、今後の取り組みに ついて指導ができたことは、とてもよかったと思っております。

なお、<u>本日は、時間も限られていましたので、お子さんのことで心配なことなどがあ</u>りましたら、学校に連絡をお願いいたします。

## 保護者の皆様へ「いっしょに、がんばっていきましょう。」

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、昨年度末は3月4日から春休みまで臨時休業となりました。また、希望を新たにして迎えた新年度ですが、10日間の登校後、再びの臨時休業となりました。子どもたち始め、すべての人々の健康と命を守るための対応です。

そうした中で、子どもたちは、感染への不安や長期にわたる制限された生活などで、さまざまなストレスを感じていることと思います。また、保護者の皆様におかれましても、昨年の台風被害に加え、コロナウイルス問題で多くの不安や困難を抱えておられることと思います。

「やまない雨はない」、「明けない夜はない」と言われます。大変な状況ではありますが、子どもたちのためにも、力を合わせて、いっしょに乗り越えていければと思っております。 「 がんばりましょう! 平四小 」

## 臨時休業中の生活、学習について

- ○感染防止のための行動を継続する
- ○学校再開に向け、規則正しい生活リズムを維持する
- 〇担任から指示された課題や自主学習に取り組む
- ○<u>ゲーム、SNS等</u>でのトラブルや依存症等にならないよう、<u>保護者と約束</u>を 決めて行う
- ○火災や不審者に注意し、基本的に自宅で生活する 引き続き、お子さんへのご指導をお願いいたします。
- ※ <u>5月21日(木)以降の学校の対応</u>については、市教育委員会の通知を受けてから、 学校安心メールでお知らせいたします。